

## Communiqué

# La « Fédération Marche pour Jésus France » est née

Le samedi 23 juin 2012 à Paris, une « Fédération Marche pour Jésus France »(1) a été créée. Elle a pour objet notamment « *de fédérer, représenter, promouvoir et développer les Marches pour Jésus* » et encourager et conseiller le lancement de nouvelles Marches pour Jésus en France et dans les DOM-TOM.

Les Marches pour Jésus font partie du témoignage des chrétiens dans le monde entier, et en France depuis maintenant des décennies. Des dizaines de milliers de chrétiens, de toutes sensibilités et dénominations ont participé ponctuellement ou régulièrement à cette expression publique de la foi chrétienne en Jésus Christ, permettant à des centaines de milliers de nos concitoyens de recevoir un traité d'évangélisation, d'entendre des chants de louange et l'Évangile proclamé, sans parler des millions d'autres, qui, par médias interposés, ont ainsi entendu parler de Jésus-Christ en dehors des lieux de culte où si souvent on veut le confiner.

Depuis plus de 20 ans, des Marches ont eu lieu dans un certain nombre de villes dans notre pays. Certaines se sont arrêtées et n'existent plus. Des nouvelles se sont créées, souvent à l'initiative de quelques chrétiens qui ont su rallier autour de la vision de la Marche, des personnes de différentes églises conscientes de l'impact de cette démarche d'unité, tant pour l'Église que pour leur ville ou la société dans laquelle ils vivent.

C'est cette vision que la « Fédération Marche pour Jésus France » veut encourager et développer, aussi longtemps que cela sera possible.

Renseignement : [contact.france@marchepourjesus.org](mailto:contact.france@marchepourjesus.org)

(1) Associations fondatrices : MPJ Bordeaux, MPJ Lille, MPJ Nantes, MPJ Strasbourg